

expreso

De Guayaquil en la vida nacional

viernes 7 de octubre de 2011

► P.V.P. 50 centavos ► Año 39 ► N° 13954 ► 40 páginas ► EDICIÓN FINAL

ANUNCIO DE SENESCYT NO ALTERA PROGRAMACIÓN

Las inscripciones en Espol continúan

El proceso de inscripción para los estudiantes que anhelan ingresar a la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) se desarrolla con normalidad, pese al anuncio del Senescyt de canalizar, a partir del próximo año, el ingreso de los bachilleres a las universidades y escue-

las politécnicas del país.

El proceso de inscripciones en la Espol empezó en agosto y hasta el momento están registrados 8.000 alumnos, indicó Florencio Pinela, director de Admisión, quien calcula que hasta diciembre el número ascendería a 10.000. ► **Página 16**

LOS EXÁMENES SE RECEPTARÁN EL 26, 27 Y 28 DE DICIEMBRE

8.000 inscritos en la Espol para pruebas de ubicación

Entidad continuará con el proceso hasta que la Senescyt informe sobre nuevos mecanismos de admisión

Martha Torres Moreno
Redacción Guayaquil

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) continúa con el proceso de inscripción para los exámenes de ubicación que deberán rendir, el 26, 27 y 28, quienes deseen estudiar algunas de las carreras que ofrece este centro de estudios superior.

Florencio Pinela, director de admisión de la Espol, hizo esta aclaración ante el anuncio de la Secretaría Nacional de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación, (Senescyt) de canalizar desde el 2012 el ingreso de los bachilleres a las universidades y escuelas politécnicas públicas del país.

"La Espol no ha detenido el proceso iniciado en agosto pasado y hasta el momento tenemos 8.000 estudiantes preinscritos. Esperamos, hasta la primera semana de diciembre, cuando termine la tarea, haber registrado a 10.000", anotó.

Hace dos semanas, los directivos de la Senescyt anunciaron la eliminación de los cursos de admisión (preuniversitarios o prepolitécnicos) que organizan las universidades y escuelas politécnicas. Y en su lugar se implementará el Sistema Nacional de Admisión y Nivelación, que determinará el ingreso de los estudiantes.

El de admisión establecerá un sistema nacional unificado de inscripciones, evaluación, asignación de cupos, en función al mérito de cada estudiante. El de nivelación lo desarrollarán las universidades y escuelas politécnicas durante un periodo completo y no solo de dos o tres meses como ahora.

Pinela indicó que esta disposición no cambia el trabajo que viene realizando la Espol, ya que contiene los mismos parámetros que el establecido por la Senescyt.

Recordó que la politécnica



JONATHAN MIRANDA | EXPRESO

REGISTRO. Decenas de bachilleres acuden diariamente a la oficina de admisión de la Espol para inscribirse y poder realizar los exámenes de ubicación en diciembre.

Empresa pública para nivelación de estudiantes

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) aprobó la creación de una empresa pública (Capacita Espol S.A.) destinada a ofrecer cursos de nivelación para quienes deseen adquirir conocimientos de matemática, física y química. Con el visto bueno del Consejo Politécnico, la empresa comenzará a funcionar desde el 17 de octubre de este año para impartir clases a quienes desean ingresar a la Espol. No obstante, la idea es nivelar a los alumnos para que no tengan problemas a la hora de estudiar en cualquier universidad del país. Las clases serán dictadas en las nuevas instalaciones del campus Prosperina, desde las 15:00 hasta las 19:00 y durarán nueve meses, informó Julia Bravo, gerente de la empresa. (MTM)

asigna dos nivel (A y B) para los estudiantes que aprueban los exámenes de ubicación, cada uno con tres meses de duración, que deberán pasarlos para

poder ingresar al primer año. "Es lo mismo que está pasando con la Senescyt, con la diferencia de que nosotros lo venimos haciendo desde hace mu-

chos años atrás en las carreras de ingeniería; no así en las de ciencias humanísticas donde habrá que adaptar un curso de nivelación de seis meses y no de tres como lo ofrecíamos hasta ahora", acotó.

Pero Pinela dijo que estos cambios serán para el 2013, ya que para el 2012 los procesos están muy avanzados. Además, señaló que aún no tienen claro cómo funcionará la propuesta de la Senescyt, porque todavía sus directivos no se han reunido con personeros de la Espol para socializarlo.

Calificó como apropiado el examen de aptitudes que será receptado por la Senescyt, para descubrir las fortalezas de los estudiantes. Este evaluará el análisis lógico, manejo de lenguaje, pensamiento abstracto, etcétera. Para quienes hayan logrado un cupo, el sistema incluirá la opción de rendir un examen de exoneración de ese periodo de nivelación.

Pinela acotó que no habrá ningún contratiempo en acatar esta disposición, siempre que las reglas estén claras.

En tanto, cientos de bachilleres entregan en la Espol los documentos que le piden para la inscripción que les permitirá presentarse a los exámenes de ubicación en diciembre próximo. Estos serán receptados en las aulas del campus Las Peñas.

Sin embargo, el curso propedéutico se desarrollará en las nuevas instalaciones, ubicadas en el campus Prosperina, donde hay capacidad para 4.000 estudiantes.

Sara Gutiérrez, estudiante del colegio San Luis de Francia, de Quevedo, fue una de las 150 personas que presentó los documentos en la oficina de Admisión de la Espol. Ella estudiará Ingeniería Civil y dijo desconocer las nuevas disposiciones de la Senescyt en cuanto al proceso de admisión y cursos preuniversitarios.